

Polo acuático femenino cubano vence a Brasil y clasifica al mundial



La Habana, 25 ene (RHC) La selección femenina cubana de polo acuático se clasificó al campeonato mundial de este año en Corea del Sur, al vencer a la de Brasil 12-9 en la Copa América con sede en Sao Paulo.

Luego de un empate a once goles la víspera, las alumnas de Jorge del Valle salieron impetuosas este viernes y dominaron con relativa facilidad a las anfitrionas brasileñas, luego de imponerse en los tres primeros parciales 3-0, 4-2 y 2-1.

Con la pizarra 9-3 y el triunfo prácticamente en el bolsillo, cedieron en el último cuarto 3-6 ante unas brasileñas que nunca bajaron la guardia, pero se vieron superadas en toda línea.

Este sábado las cubanas irán por el título ante Canadá, en busca de la revancha tras caer ampliamente en su estreno 3-14.

Expertos califican de sobresaliente la actuación de las polistas de la Isla, que no clasificaban a un mundial desde el año 2011.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/181983-polo-acuatico-femenino-cubano-vence-a-brasil-y-clasifica-al-mundial>



Radio Habana Cuba